

POLRI

Satgas Cartenz Amankan Ibadah Prapaskah di Sinak

Dina Syafitri - [PUNCAK.POLRI.NET](https://puncak.polri.net)

Apr 5, 2026 - 13:20



Puncak — Personel Satuan Tugas (Satgas) Tindak dalam Operasi Damai Cartenz 2026 menunjukkan komitmennya dalam menjaga ketertiban dan kenyamanan masyarakat dengan berhasil mengamankan pelaksanaan ibadah Katolik dalam rangka Prapaskah di Gereja Santa Elisabeth, Distrik Sinak, Kabupaten Puncak, Papua Tengah, pada Sabtu (4/4/2026). Kegiatan ibadah

tersebut dilaporkan berlangsung dengan lancar, aman, dan terkendali berkat kehadiran aparat.

Pengamanan yang dilakukan oleh Satgas Damai Cartenz ini merupakan wujud nyata dari upaya Kepolisian Republik Indonesia (Polri) untuk senantiasa memberikan rasa aman kepada seluruh lapisan masyarakat, khususnya kepada umat Katolik yang tengah menjalankan rangkaian ibadah penting menjelang Paskah. Selain memastikan keamanan fisik, kehadiran personel di lokasi juga diwarnai dengan pendekatan yang humanis, sebuah strategi yang dirancang untuk membangun kedekatan dan kepercayaan dengan warga setempat.

Kepala Operasi Damai Cartenz 2026, **Irjen Pol. Dr. Faizal Ramadhani, S.Sos., S.I.K., M.H.**, menegaskan bahwa pengamanan terhadap kegiatan keagamaan merupakan salah satu prioritas utama dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Papua. Beliau menyatakan, "Polri berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat dalam memberikan rasa aman, khususnya pada kegiatan ibadah, sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang." Pernyataan ini menggarisbawahi pentingnya kehadiran Polri dalam memfasilitasi kebebasan beribadah tanpa rasa khawatir.

Senada dengan hal tersebut, Wakil Kepala Operasi Damai Cartenz 2026, **Kombes Pol. Adarma Sinaga, S.I.K., M.Hum.**, menambahkan bahwa pendekatan humanis adalah kunci utama dalam menciptakan situasi yang kondusif. "Kami mengedepankan pendekatan persuasif dan humanis dalam setiap pelaksanaan tugas, sehingga kehadiran Polri dapat dirasakan langsung manfaatnya oleh masyarakat," ungkapnya. Pendekatan ini diharapkan dapat menumbuhkan rasa saling percaya dan mempererat hubungan antara aparat keamanan dengan masyarakat.

Hasil dari kegiatan pengamanan ini sangat memuaskan. Seluruh rangkaian ibadah Prapaskah berjalan aman tanpa hambatan berarti dan mendapatkan respons yang sangat positif dari masyarakat. Kehadiran aparat keamanan dinilai secara signifikan mampu menjaga stabilitas keamanan di Distrik Sinak serta memberikan rasa nyaman yang mendalam bagi umat yang sedang beribadah. Keberhasilan ini menjadi bukti komitmen Operasi Damai Cartenz 2026 dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat di seluruh wilayah Papua agar senantiasa aman dan damai.